
令和５年度 第１回 福井警察署協議会 開催結果 

 

１ 日時 

  令和５年５月１２日（金）午後１時３０分から 

２ 場所 

  福井県福井警察署 

３ 出席者 

 ○ 福井警察署協議会委員 １０名 

 ○ 福井警察署 署長以下９名  

４ 内容 

 (1) 委嘱状交付 

 (2) 協議会会長挨拶 

 (3) 福井警察署長挨拶 

 (4) 自己紹介 

 (5) 業務報告 

ア 体制 

   (ｱ) 署員数 

   (ｲ) 組織体制 

イ 管内概況 

   (ｱ) 管轄 

   (ｲ) 治安情勢 

    ○ 刑法犯の認知・検挙件数 

    ○ 交通事故発生状況 

ウ 課題と対策 

   (ｱ) 管内全域における取組 

    （制服及びパトカーを見せる活動の強化） 

   (ｲ) ＪＲ福井駅周辺における取組 

   (ｳ) 通称「片町」等繁華街における取組 

   (ｴ) 治安基板の向上にむけた取組 

 (6) 質疑応答 

  【委員】 

   不審者対策の一環として、子どもや女性に対する声掛け事案のほか、街

灯が少ない場所や薄暗い場所などについても、市町や自治会へ情報提供

し、街灯設置を促進してはどうでしょうか。 

  【警察】 

   子ども、女性に対する声掛け事案等の不審者情報については、リューピ

ーネットを通じるなどして、今後も積極的に情報を発信していきます。 

  【委員】 



   夕方にパトカーが巡回することは、ドライバーや歩行者も注意するので

良いと思いますが、効果はどうでしょうか。 

  【警察】 

   パトカーが巡回することは、ドライバーに緊張感を持たせるほか、運転

に集中することを促すなど、交通事故防止に一定の効果があると考えてい

ます。これからも、交通事故の発生状況を踏まえながら早朝や薄暮時に交

通量の多い幹線道路を中心にパトカーによる巡回や警察官の姿を見せる活

動を継続的に実施していきます。 

  【委員】 

   ドライバーの交通マナーの現状について教えていただきたい。 

  【警察】 

   ２０２２年にＪＡＦが全国で実施した信号機のない横断歩道で歩行者横

断時における車の一時停止状況において、福井県は３１．７％で、全国平

均３９．８％を下回っています。全国で一番高かったのは長野県で８２．

９％でした。横断歩道における歩行者優先を徹底させるため、ドライバー

に対する広報活動や交通指導取締りを推進しております。 

【委員】 

ゾーン３０や交差点の「止まれ」等の路面標示が薄くなり認識しづらい

箇所についての対応を教えていただきたい。 

  【警察】 

   路面表示の状況については、視認性の点検を警察において実施し、補修

を行っています。除雪等により路面標示が摩耗している箇所を見かけた場

合は最寄りの交番、駐在所又は福井警察署まで連絡をお願いします。 

  【委員】 

   冬期間は、日が暮れるのも早くなります。そこで、森田中学校の生徒が

下校する時間帯にパトカーによる巡回をお願いします。また、森田周辺に

おける治安情勢や対策等について、新たな情報がありましたら教えていた

だきたい。 

  【警察】 

   子どもの安全・安心を確保するため、下校時間帯における学校周辺での

パトロール活動を実施しています。また、今年は自転車の盗難被害が多い

ため自転車の鍵かけも合わせて指導しています。 

   森田周辺における治安情勢については、新たに九頭竜川に新九頭竜橋が

架かり、それに伴い人口や交通量の増加が著しいことから、周辺における

パトロール活動を行い、事件・事故の防止を図っていきます。 

  【委員】 

   一人暮らしの高齢者の安全対策については、難しい課題ですが、宜しく

お願いします。 

  【警察】 

   一人暮らしの高齢者の方については、交番・駐在所が巡回し、犯罪の予



防や交通事故の防止等の情報提供を行っています。また、警察に対する意

見や要望も聴取しています。今後も、一人暮らしの高齢者の安全対策につ

いては、関係機関等と情報を共有しながら実施していきます。 

  【警察】 

   委員の街灯設置促進の要望についてですが、例えば、駅周辺や通学路な

どは対応が必要と考えています。過去には、夜間、駅から帰宅する女性が

襲われる事件が発生したこともあり、街灯の必要性については、地域住民

の方と共に考えながら市町と設置を検討していきます。 

 (7) 福井県公安委員会委員長講評 

   新年度を迎え、警察署協議会も警察署も新たな体制で今年度の活動を進

めていただきます。今ほど、管内の治安情勢と警察署の取組に関する説明

を受けて、早速、委員の皆様から活発なご意見が出されるなど、地域の安

全・安心の確保に向けて、積極的に取り組んでいただいている状況を拝見

し、大変頼もしく感じているところです。 

   警察署協議会の委員の皆様方には、引き続き地域の皆様の声を集めて、

積極的に意見を出していただき、福井警察署の活動がより効果的なものと

なるよう後押ししていただきたいと思います。 

   また、福井警察署におかれましては、引き続き警察署協議会の協力を得

ながら、自治体や関係機関・団体、各種ボランティア等と連携して、これ

らの課題に取り組んでいただき、地域の皆様が安全・安心を実感できる社

会の実現を目指していただきたいと思います。 

 


